

FAT ICE RACE 2027

ZELL AM SEE, ÖSTERREICH

HAFTUNGSAUSSCHLUSS UND BESUCHSBEDINGUNGEN

Dieser Haftungsausschluss samt Besuchsbedingungen (im Folgenden „Bedingungen“) gilt für den Besuch der Veranstaltung „FAT Ice Race Zell am See 2027“ (im Folgenden „Veranstaltung“), die am 29.01.2027 und 30.01.2027 am Flugplatz Zell am See stattfindet, einschließlich der zugehörigen Besucher-, Hospitality- und Parkflächen, sowie für die Teilnahme an einzelnen für Besucher zugänglichen Aktivitäten (§ 11).

Der Begriff „Veranstaltung“ umfasst neben dem eigentlichen Rennen sämtliche offiziellen Pre- und After-Events im zeitlichen und örtlichen Zusammenhang mit dem FAT Ice Race Zell am See 2027. Dieser Haftungsausschluss gilt für den gesamten Zeitraum und alle Bereiche dieser Veranstaltungen.

Veranstalter ist:

FAT Events GmbH
Neubaugasse 1, 3-4
1070 Wien

FN 678705 Firmenbuchgericht Handelsgericht Wien

UID: ATU83325359

(im Folgenden „Veranstalter“)

Diese Bedingungen werden mit dem Ticketkauf bzw. mit dem Betreten des Veranstaltungsgeländes anerkannt.

§ 1 – VERANSTALTUNGSRISIKO

Beim FAT Ice Race Zell am See 2027 handelt es sich um eine Freiluftveranstaltung auf Eis- bzw. winterlichem Gelände. Änderungen, Verschiebungen und Absagen der Veranstaltung oder einzelner Programmpunkte sind als typisches Risiko einer solchen Veranstaltung zu bezeichnen und können insbesondere durch Witterung, Eis- und Streckenverhältnisse, höhere Gewalt (Pandemie, Terrorakte, Zivilunruhen, Strom-/Kommunikationsausfall, behördliche Anordnungen usw.) oder behördliche Anordnung bedingt sein.

§ 2 – ZUTRITT, EINLASSKONTROLLE UND VERHALTEN AUF DEM VERANSTALTUNGSGELÄNDE

Der Zutritt zum Veranstaltungsgelände erfolgt nur mit gültiger Zutrittsberechtigung. Änderungen und zusätzliche Beschränkungen durch Veranstaltungs- und Überwachungsbehörden – auch kurzfristig – sind zu beachten.

Besucher haben ihr Verhalten und ihre Ausrüstung (insbesondere Bekleidung und Schuhwerk) an die besonderen Bedingungen des winterlichen, nicht trittsicheren Geländes anzupassen. Absperrungen, Streckenmarkierungen und Anweisungen der Organe des Aufsichts- und Sicherheitsdienstes sowie sonstiger vom Veranstalter autorisierter Personen sind unbedingt zu befolgen.

Das Betreten von Renn-, Fahr-, Boxen-, Service-, Fahrerlager- und sonstigen gesperrten Bereichen ist ausschließlich hierzu autorisierten Personen gestattet.

Der Veranstalter und der von ihm beauftragte Sicherheitsdienst sind berechtigt, Einlasskontrollen einschließlich Taschen- und Behältniskontrollen durchzuführen. Personen, die die Kontrolle verweigern, erkennbar alkoholisiert oder durch sonstige Substanzen beeinträchtigt sind oder eine Gefahr für die Sicherheit darstellen, kann der Zutritt verweigert werden; sie können vom Veranstaltungsgelände verwiesen werden. Eine Verweisung bei Zutrittsverweigerung wegen Kontrollverweigerung löst keinen Rückerstattungsanspruch aus.

Jeder Besucher hat sich so zu verhalten, dass andere Personen nicht gefährdet, behindert oder belästigt werden.

§ 3 – BESONDERE RISIKEN DES MOTORSPORTS

Die Veranstaltung ist eine Motorsportveranstaltung. Der Besucher erkennt an, dass Motorsport naturgemäß mit besonderen Gefahren verbunden ist. Fahrzeuge können insbesondere von der vorgesehenen Strecke abkommen, ins Rutschen geraten, Eis, Schnee oder Gegenstände aufwirbeln oder Teile verlieren. Trotz umfangreicher Sicherheitsmaßnahmen kann ein Restrisiko nicht vollständig ausgeschlossen werden. Der Aufenthalt in Streckennähe erfolgt auf eigene Gefahr und unter Beachtung sämtlicher Sicherheitsvorgaben.

Es wird ausdrücklich auf die erhöhte Lärmentwicklung (Motoren-, Renn- und Beschallungslärm) sowie auf Abgase hingewiesen. Das Tragen von Gehörschutz wird empfohlen, insbesondere für Kinder.

§ 4 – HAFTUNGSAUSSCHLUSS

Der Besuch der Veranstaltung erfolgt auf eigene Gefahr. Mit dem Zutritt zum Veranstaltungsgelände werden die allgemeinen und speziellen Risiken einer winterlichen Motorsport-Freiluftveranstaltung auf Eis ausdrücklich anerkannt; dies umfasst insbesondere die Risiken gemäß § 3 sowie Rutsch- und Sturzgefahr, Kälte, Witterungseinflüsse und eingeschränkte Sicht (Beispielsweise Rutsch- und Sturzgefahren, herumfliegende Trümmer, Lärm, Abgase, Tribünenkonstruktionen, Zusammenstöße mit anderen Besuchern usw.).

Der Veranstalter behält sich vor, Personen bei Verstößen gegen diese Bedingungen, bei Nichtbefolgung von Anweisungen oder bei einem Verhalten, das die Sicherheit anderer Personen oder den ordnungsgemäßen Ablauf der Veranstaltung gefährdet, von der Veranstaltung bzw. einzelnen Programmpunkten auszuschließen. Ein Anspruch auf Rückerstattung des Ticketpreises besteht in diesem Fall nicht, soweit gesetzlich zulässig. Sicherheitsmaßnahmen seitens des Veranstalters (Zäune, Personal, Beschilderung usw.) sind keine Garantie dafür, dass alle Risiken ausgeschlossen sind.

Der Veranstalter haftet nicht für Schäden, die Besucher vor, während oder nach der Veranstaltung in direktem oder indirektem Zusammenhang mit der Veranstaltung erleiden, soweit die Haftung gesetzlich abbedungen werden kann. Dies gilt auch für Erfüllungsgehilfen, Sicherheitsdienst, Sponsoren, Fahrer/Teams und sonstige Beauftragte des Veranstalters, soweit gesetzlich zulässig.

Für mitgebrachte Gegenstände, Wertsachen, Kleidung, Gepäck und sonstiges Eigentum des Besuchers wird – soweit gesetzlich zulässig – keine Haftung übernommen; eine Bewachung oder Verwahrung durch den Veranstalter findet nicht statt. Der Besucher ist für die sichere Verwahrung seiner persönlichen Gegenstände selbst verantwortlich. Dies betrifft Fahrzeuge und allgemein mitgebrachte Gegenstände, Garderoben-, Hospitality-, Hangar-, Zelt- oder Shuttlebereiche usw. Ein von Seiten des Veranstalters gestellter etwaiger Fundservice ist reine Kulanz und begründet keine Haftung.

Für Schäden infolge einer Trainings- oder Rennabsage, Teildurchführung, Programmänderung oder Programmverschiebung (z. B. Reisekosten, Verpflegung, Unterkunft) sowie für Leistungsänderungen (z. B. Wechsel der Tribünen, Kapazitätsreduzierung) wird kein Ersatz geleistet. Für Folge- und Vermögensschäden (z. B. Verdienstausschlag, Reisekosten Dritter usw.) übernimmt der Veranstalter keine Verantwortung, soweit gesetzlich zulässig.

§ 5 – PROGRAMMÄNDERUNG, VERSCHIEBUNG UND ABSAGE

Sagt der Veranstalter die Veranstaltung oder einzelne Veranstaltungstage bis fünf Tage vor dem betreffenden Tag ab, richtet sich eine etwaige Rückerstattung nach den Allgemeinen Kartenverkaufsbedingungen auf Ticket.io; dies gilt unabhängig vom Grund der Absage (z. B. Witterung, höhere Gewalt, behördliche Anordnung) und unabhängig davon, wer die Entscheidung trifft. Bearbeitungs-, Service- und Zahlungsgebühren sind von einer Rückerstattung ausgenommen, soweit gesetzlich zulässig. Wird nur einer von mehreren gebuchten Veranstaltungstagen abgesagt, erfolgt die Rückerstattung anteilig nach dem Verhältnis der ausgefallenen zu den insgesamt gebuchten Veranstaltungstagen, sofern die Ticket.io-

Bedingungen nichts anderes vorsehen. Etwaige Rückerstattungsansprüche sind binnen einer Woche nach Bekanntgabe der Absage bei Ticket.io anzumelden; danach erlischt der Anspruch.

Ab vier Tagen vor dem betreffenden Veranstaltungstag erfolgt bei Absage, Teildurchführung, Streckenänderung oder Programmänderung grundsätzlich keine Rückerstattung, unabhängig vom Grund (Witterung, höhere Gewalt, behördliche Anordnung u. Ä.) oder davon, wer die Entscheidung trifft. Ein Anspruch auf Durchführung sämtlicher angekündigter Programmpunkte oder auf das Auftreten bestimmter Fahrer oder Fahrzeuge besteht nicht.

Veranstaltungen mit festgelegtem Termin sind gemäß § 18 Abs. 1 Z 9 FAGG vom Fernabsatz-Rücktrittsrecht ausgenommen; ein gesetzliches Rücktrittsrecht wegen Fernabsatzes besteht daher nicht.

§ 6 – TICKETS, WEITERGABE UND WEITERVERKAUF

Tickets berechtigen zum Zutritt ausschließlich für den jeweils gebuchten Veranstaltungstag bzw. Bereich. Der erste Einlass mit einem gültigen Ticketcode entwertet diesen. Ein Ticket stellt somit kein Eigentumsrecht, sondern nur eine widerrufliche Zutrittsberechtigung dar.

Der gewerbliche Weiterverkauf von Tickets, der Weiterverkauf zu einem höheren als dem entrichteten Preis sowie die Nutzung von Tickets zu Werbe-, Marketing- oder Gewinnspielzwecken ohne vorherige schriftliche Zustimmung des Veranstalters sind untersagt. Bei Verstößen ist der Veranstalter berechtigt, betroffene Tickets entschädigungslos zu sperren und den Zutritt zu verweigern, soweit gesetzlich zulässig.

Kein Ersatzanspruch besteht bei Verlust, Vervielfältigung oder unberechtigter Nutzung von Tickets durch Dritte.

§ 7 – VERBOTENE GEGENSTÄNDE UND DROHNENVERBOT

Auf dem Veranstaltungsgelände ist das Mitführen insbesondere folgender Gegenstände untersagt: Waffen jeder Art, pyrotechnische Gegenstände (z. B. Feuerwerkskörper, Bengalfener), Glasbehälter, Laserpointer sowie sonstige Gegenstände, die eine Gefahr für andere Personen darstellen können. Der Sicherheitsdienst ist berechtigt, das Mitführen solcher Gegenstände zu untersagen und sie für die Dauer der Veranstaltung sicherzustellen.

Der Betrieb von Drohnen und sonstigen unbemannten Luftfahrzeugen über dem Veranstaltungsgelände oder in dessen Umfeld ist untersagt. Beim Veranstaltungsgelände handelt es sich um ein Flugplatzareal; Drohnenflüge sind dort auch luftfahrtrechtlich verboten bzw. bewilligungspflichtig. Ausgenommen sind ausschließlich vom Veranstalter schriftlich autorisierte Aufnahmen.

Offenes Feuer ist auf dem gesamten Veranstaltungsgelände untersagt; Rauchen ist in gekennzeichneten bzw. sensiblen Bereichen (insbesondere Fahrerlager, Fahrzeug- und Betankungsbereiche) untersagt.

§ 8 – JUGENDSCHUTZ, MINDERJÄHRIGE UND ALKOHOL

Minderjährige dürfen die Veranstaltung nur entsprechend den jeweils geltenden Zutritts- und Jugendschutzbestimmungen (insbesondere dem Salzburger Jugendgesetz) besuchen. Kinder unter 14 Jahren haben nur in Begleitung einer erwachsenen Aufsichtsperson Zutritt. Für bestimmte Aktivitäten können zusätzliche Alters- oder Teilnahmebeschränkungen gelten.

Die Verantwortung für die Beaufsichtigung minderjähriger Personen liegt bei deren Erziehungsberechtigten bzw. der jeweils aufsichtspflichtigen Person. Der Veranstalter weist hiermit auf konkrete Gefahrenbereiche der Veranstaltung hin, in denen Eltern und Aufsichtspersonen besonders auf Kinder achten müssen (Tribünen, Treppen, Fahrzeugrouten, Transportbereiche, Paddockbereich, Streckenabsperungen, Stromgeneratoren, Treibstofflager, usw.).

Die Abgabe und der Konsum von Alkohol richten sich nach den gesetzlichen Bestimmungen. Erkennbar alkoholisierte oder sonst beeinträchtigte Personen können vom Besuch der Veranstaltung, einzelner Bereiche oder Aktivitäten ausgeschlossen werden.

§ 9 – TIERE

Hunde sind durchgehend an der kurzen Leine zu führen; der Halter trägt die volle Verantwortung für sein Tier. Es wird darauf hingewiesen, dass Motorenlärm und Menschenmengen für Tiere eine erhebliche Belastung darstellen können.

§ 10 – GESUNDHEIT, PERSÖNLICHE EIGNUNG UND NOTFÄLLE

Der Besucher ist selbst dafür verantwortlich, seine körperliche Verfassung und persönliche Eignung für den Besuch der Veranstaltung – insbesondere den mehrstündigen Aufenthalt im Freien bei winterlichen Bedingungen – sowie für die Teilnahme an einzelnen Aktivitäten einzuschätzen. Bei gesundheitlichen Einschränkungen, die einen sicheren Besuch oder eine sichere Teilnahme beeinträchtigen könnten, ist davon abzusehen.

Den Anweisungen der Einsatz-, Rettungs- und Sanitätsdienste ist Folge zu leisten. Flucht- und Rettungswege sind freizuhalten. Der Veranstalter garantiert keine bestimmte Art oder Verfügbarkeit medizinischer Versorgung. Besucher sind für Behandlungs-, Transport- und Krankenhauskosten selbst verantwortlich, soweit gesetzlich zulässig.

§ 11 – AKTIVITÄTEN UND SONDERBEREICHE

Für einzelne Aktivitäten im Rahmen der Veranstaltung (z. B. Mitfahrgelegenheiten/„Hot Laps“, Taxi- und Shuttlefahrten, Ice Karting oder vergleichbare Angebote) können zusätzliche Teilnahmebedingungen, Sicherheitsbestimmungen oder gesonderte Haftungsausschlüsse – auch von Drittanbietern – gelten; diese sind vor der Teilnahme zu akzeptieren.

Die Teilnahme erfolgt ausschließlich unter Einhaltung der jeweils geltenden Sicherheitsbestimmungen (z. B. Helm- und Gurtpflicht, Mindestalter, Mindestgröße). Der Veranstalter behält sich vor, Personen aus Sicherheitsgründen von einzelnen Aktivitäten auszuschließen.

§ 12 – ANREISE, PARKEN UND VERKEHR

Das Abstellen von Fahrzeugen erfolgt ausschließlich auf den ausgewiesenen Parkflächen und auf eigene Gefahr; eine Bewachung oder Verwahrung findet nicht statt. Den Anweisungen des Verkehrs- und Ordnungspersonals ist Folge zu leisten.

Auf dem gesamten Gelände ist Schrittgeschwindigkeit einzuhalten. Verbotswidrig oder verkehrsbehindernd abgestellte Fahrzeuge können kostenpflichtig entfernt werden.

§ 13 – MEDIENRECHTE

Ton-, Bild- und Filmaufnahmen jeglicher Art dürfen im Rahmen der Veranstaltung nur von berechtigten, akkreditierten Personen erstellt und verbreitet werden; Ausgenommen sind die Ton-, Bild- und Filmaufnahmen ausschließlich für private Zwecke. Mit dem Zutritt zum Veranstaltungsgelände erklären sich Besucher damit einverstanden, dass sie im Rahmen der Veranstaltung in Ton- und Bildaufnahmen aufgenommen und veröffentlicht werden können. Für Aufnahmen mittels Drohnen gilt § 7.

Dies beinhaltet die weltweite Nutzung, sämtlicher (auch künftig entwickelte) Medienformen, die Unentgeltlichkeit der Nutzung sowie die Erstreckung auf Sponsoren und Lizenznehmer unter Berücksichtigung des österreichischen Bildnisschutzes (§ 78 UrhG).

Mit dem Zutritt zum Veranstaltungsgelände erklären sich Besucher damit einverstanden, dass sie im Rahmen der Veranstaltung in Ton- und Bildaufnahmen aufgenommen werden und diese Aufnahmen für Zwecke der Berichterstattung, Dokumentation und Bewerbung der Veranstaltung sowie künftiger Veranstaltungen des Veranstalters veröffentlicht und verwertet werden können.

§ 14 – DATENSCHUTZ

Im Rahmen des Ticketkaufs über Ticket.io erhobene Daten werden ausschließlich im gesetzlich zulässigen Rahmen verarbeitet und nicht an unbefugte Dritte weitergegeben. Nähere Informationen finden sich in der Datenschutzerklärung von Ticket.io.

Der Veranstalter und seine autorisierten Dienstleister können personenbezogene Daten erheben und verarbeiten, die im Zusammenhang mit Folgendem bereitgestellt werden:

Ticketing-Konten; Akkreditierung; zusätzliche

Registrierungen; Transportanfragen; Veranstaltungskommunikation; Kundenservice-

Interaktionen; Teilnahme an der Veranstaltung.

Zu den erhobenen Informationen können, soweit zutreffend, gehören:

Name des Käufers; E-Mail-Adresse; Telefonnummer; Rechnungs- und Transaktionsinformationen;

Tickettyp; Ticket- oder Akkreditierungskennungen; freiwillig angegebene Hotel- oder Unterkunftsinformationen; Transportauswahl; freiwillig angegebene Anfragen zu Barrierefreiheit;

Alters- oder Altersverifizierungsinformationen; Identifikationsinformationen, soweit rechtlich oder betrieblich erforderlich; und sonstige Informationen, die zum Betrieb der Veranstaltung angemessenerweise erforderlich sind.

§ 15 – SCHLUSSBESTIMMUNGEN

Sollten einzelne Bestimmungen dieser Bedingungen ganz oder teilweise unwirksam sein oder werden, berührt dies die Wirksamkeit der übrigen Bestimmungen nicht.

Es gilt österreichisches Recht unter Ausschluss des UN-Kaufrechts und der Verweisungsnormen des internationalen Privatrechts. Erfüllungsort ist Zell am See.

Für Rechtsstreitigkeiten mit Unternehmern wird die ausschließliche Zuständigkeit des sachlich zuständigen Gerichts am Sitz des Veranstalters vereinbart. Gegenüber Verbrauchern gelten die gesetzlichen Gerichtsstände.

Bei Abweichungen zwischen der deutschen und der englischen Fassung geht die deutsche Fassung vor.

Aus Gründen der besseren Lesbarkeit wird auf geschlechtsspezifische Mehrfachnennungen verzichtet; sämtliche Personenbezeichnungen gelten gleichermaßen für alle Geschlechter.

KONTAKT

FAT Events GmbH

Neubaugasse 1, 3-4

1070 Wien

E-Mail: tickets@fat-international.com

Telefon: +43 676 385 3114

fat-international.com

Stand: 13.08.2026

FAT ICE RACE 2027

ZELL AM SEE, AUSTRIA

LIABILITY DISCLAIMER AND CONDITIONS OF ATTENDANCE

This liability disclaimer including conditions of attendance (hereinafter the “Terms”) applies to attendance at the event “FAT Ice Race Zell am See 2027” (hereinafter the “Event”), taking place on 29 January 2027 and 30 January 2027 at Zell am See Airfield, including the associated visitor, hospitality and parking areas, as well as to participation in individual activities open to visitors (§ 11).

The term “Event” includes, in addition to the race itself, all official pre- and after-events in temporal and spatial connection with the FAT Ice Race Zell am See 2027. This liability disclaimer applies for the entire duration and to all areas of these events.

The Organizer is:

FAT Events GmbH
Neubaugasse 1, 3-4
1070 Vienna, Austria
Company Register No. FN 678705, Commercial Court of Vienna
VAT ID: ATU83325359

(hereinafter the “Organizer”)

These Terms are accepted upon purchase of a ticket and/or upon entering the event grounds.

§ 1 – EVENT RISK

The FAT Ice Race Zell am See 2027 is an outdoor event held on ice/wintery terrain. Changes, postponements and cancellations of the Event or of individual program items are to be regarded as a typical risk of such an event and may in particular result from weather conditions, ice and track conditions, force majeure (pandemic, acts of terrorism, civil unrest, power/communication outages, official orders, etc.) or official orders.

§ 2 – ADMISSION, ENTRY CONTROLS AND CONDUCT ON THE EVENT GROUNDS

Admission to the event grounds requires a valid access authorization. Changes and additional restrictions imposed by event and supervisory authorities – including at short notice – must be observed.

Visitors must adapt their conduct and equipment (in particular clothing and footwear) to the special conditions of the wintery, not slip-resistant terrain. Barriers, track markings and instructions given by the supervisory and security personnel, as well as by other persons authorized by the Organizer, must be strictly followed.

Entry into racing, driving, pit, service, paddock and other restricted areas is permitted only to persons specifically authorized to do so.

The Organizer and the security service engaged by it are entitled to carry out entry checks, including bag and container checks. Persons who refuse such checks, who are visibly under the influence of alcohol or other substances, or who pose a safety risk, may be refused admission and may be removed from the event grounds. Removal following refusal of admission due to refusal to undergo a check does not give rise to any right to a refund.

Every visitor must behave in such a way that no other person is endangered, obstructed or harassed.

§ 3 – SPECIFIC RISKS OF MOTORSPORT

The Event is a motorsport event. The visitor acknowledges that motorsport is inherently associated with particular hazards. Vehicles may, in particular, leave the intended track, skid, throw up ice, snow or objects, or lose parts. Despite extensive safety measures, a residual risk cannot be completely excluded. Staying near the track is at the visitor's own risk and subject to compliance with all safety instructions.

Visitors are expressly advised of increased noise levels (engine, race and PA/sound system noise) as well as exhaust fumes. The wearing of hearing protection is recommended, in particular for children.

§ 4 – LIABILITY DISCLAIMER

Attendance at the Event is at the visitor's own risk. By entering the event grounds, the visitor expressly acknowledges the general and specific risks of a wintery outdoor motorsport event on ice; this includes in particular the risks set out in § 3 as well as the risk of slipping and falling, cold, weather conditions and limited visibility (for example, risk of slipping and falling, flying debris, noise, exhaust fumes, grandstand structures, collisions with other visitors, etc.).

The Organizer reserves the right to exclude persons from the Event, or from individual program items, in the event of violations of these Terms, failure to follow instructions, or conduct that endangers the safety of other persons or the orderly conduct of the Event. In such a case, there is no entitlement to a refund of the ticket price, to the extent permitted by law. Safety measures taken by the Organizer (fences, personnel, signage, etc.) do not guarantee that all risks are excluded.

The Organizer is not liable for damages suffered by visitors before, during or after the Event in direct or indirect connection with the Event, to the extent that liability can be excluded by law. This also applies to the Organizer's vicarious agents, security service, sponsors, drivers/teams and other persons engaged by the Organizer, to the extent permitted by law.

No liability is assumed – to the extent permitted by law – for items brought along, valuables, clothing, luggage and other property of the visitor; the Organizer does not provide any guarding or safekeeping. The visitor is solely responsible for the safekeeping of their personal belongings. This applies to vehicles and items generally brought along, as well as to cloakroom, hospitality, hangar, tent or shuttle areas, etc. Any lost-and-found service provided by the Organizer is a pure courtesy and does not give rise to any liability.

No compensation will be paid for damages resulting from the cancellation of training or of the race, partial performance, changes to the program or postponement of the program (e.g. travel costs, catering, accommodation), or for changes to services (e.g. change of grandstands, capacity reduction). The Organizer assumes no responsibility for consequential or pecuniary damages (e.g. loss of earnings, third-party travel costs, etc.), to the extent permitted by law.

§ 5 – PROGRAM CHANGES, POSTPONEMENT AND CANCELLATION

If the Organizer cancels the Event or individual event days up to five days before the day in question, any refund shall be governed by the General Terms and Conditions of Ticket Sale on Ticket.io; this applies regardless of the reason for the cancellation (e.g. weather, force majeure, official order) and regardless of who makes the decision. Processing, service and payment fees are excluded from any refund, to the extent permitted by law. If only one of several booked event days is cancelled, the refund shall be made proportionally, based on the ratio of the cancelled to the total number of booked event days, unless the Ticket.io Terms provide otherwise. Any refund claims must be submitted to Ticket.io within one week of the cancellation being announced; thereafter the claim lapses.

From four days before the event day in question, no refund will generally be given in the event of cancellation, partial performance, changes to the route, or changes or postponement of the program, regardless of the reason (weather, force majeure, official order, etc.) or of who makes the decision. There is no entitlement to the performance of all announced program items or to the appearance of particular drivers or vehicles.

Events with a fixed date are exempt from the right of withdrawal for distance contracts pursuant to Section 18(1) No. 9 of the Austrian Distance and Off-Premises Contracts Act (FAGG); accordingly, no statutory right of withdrawal for distance contracts exists.

§ 6 – TICKETS, TRANSFER AND RESALE

Tickets entitle the holder to admission only for the booked event day and/or area. The first admission using a valid ticket code invalidates it. A ticket therefore does not constitute a right of ownership, but merely a revocable right of admission.

The commercial resale of tickets, resale at a price higher than that paid, and the use of tickets for advertising, marketing or promotional purposes without the Organizer's prior written consent, are prohibited. In the event of a violation, the Organizer is entitled to block the tickets concerned without compensation and to refuse admission, to the extent permitted by law.

No claim for compensation exists in the event of loss, duplication or unauthorized use of tickets by third parties.

§ 7 – PROHIBITED ITEMS AND DRONE BAN

Carrying the following items onto the event grounds is prohibited, in particular: weapons of any kind, pyrotechnic articles (e.g. fireworks, flares), glass containers, laser pointers, and other items that may pose a danger to other persons. The security service is entitled to prohibit the carrying of such items and to confiscate them for the duration of the Event.

The operation of drones and other unmanned aerial vehicles over, or in the vicinity of, the event grounds is prohibited. The event grounds are an airfield area; drone flights are also prohibited there, or subject to authorization, under aviation law. Exempted are only recordings expressly authorized in writing by the Organizer.

Open flames are prohibited throughout the entire event grounds; smoking is prohibited in designated or sensitive areas (in particular the paddock, vehicle and refueling areas).

§ 8 – PROTECTION OF MINORS AND ALCOHOL

Minors may attend the Event only in accordance with the applicable admission and youth-protection provisions (in particular the Salzburg Youth Protection Act). Children under the age of 14 are admitted only when accompanied by an adult supervisor. Additional age or participation restrictions may apply to certain activities.

Responsibility for the supervision of minors lies with their parents/legal guardians or the person otherwise responsible for their supervision. The Organizer hereby draws attention to specific hazard areas of the Event where parents and supervisors must pay particular attention to children (grandstands, stairs, vehicle routes, transport areas, paddock area, track barriers, power generators, fuel storage, etc.).

The sale and consumption of alcohol are governed by the applicable statutory provisions. Persons who are visibly intoxicated or otherwise impaired may be excluded from attending the Event, or individual areas or activities.

§ 9 – ANIMALS

Dogs must be kept on a short leash at all times; the owner bears full responsibility for their animal. Please note that engine noise and crowds can place considerable strain on animals.

§ 10 – HEALTH, PERSONAL FITNESS AND EMERGENCIES

The visitor is solely responsible for assessing their own physical condition and personal fitness for attending the Event – in particular the several-hour stay outdoors under wintery conditions – as well as for participating in individual activities. Visitors with health impairments that could affect the safety of their attendance or participation should refrain from attending or participating.

Instructions given by emergency, rescue and medical services must be followed. Escape and rescue routes must be kept clear. The Organizer does not guarantee any particular type or availability of medical care. Visitors are themselves responsible for the costs of treatment, transport and hospitalization, to the extent permitted by law.

§ 11 – ACTIVITIES AND SPECIAL AREAS

Additional terms of participation, safety provisions or separate liability disclaimers – including those of third-party providers – may apply to individual activities offered as part of the Event (e.g. ride-along opportunities/“hot laps”, taxi and shuttle rides, ice karting or comparable offers); these must be accepted prior to participation.

Participation is subject exclusively to compliance with the applicable safety provisions (e.g. mandatory helmet and seatbelt use, minimum age, minimum height). The Organizer reserves the right to exclude persons from individual activities for safety reasons.

§ 12 – ARRIVAL, PARKING AND TRAFFIC

Vehicles may only be parked in the designated parking areas and at the owner's own risk; no guarding or safekeeping is provided. Instructions given by traffic and site personnel must be followed.

Walking pace must be maintained throughout the entire grounds. Vehicles parked in violation of the rules or obstructing traffic may be removed at the owner's expense.

§ 13 – MEDIA RIGHTS

Audio, photo and film recordings of any kind may be made and distributed as part of the Event only by authorized, accredited persons; excepted are audio, photo and film recordings made exclusively for private purposes. By entering the event grounds, visitors consent to being recorded in audio and video/photo recordings as part of the Event and to such recordings being published. § 7 applies to recordings made by drone.

This includes worldwide use, use in all media formats (including those developed in the future), use free of charge, and extension of these rights to sponsors and licensees, subject to Austrian portrait-protection rights (§ 78 of the Austrian Copyright Act – UrhG).

By entering the event grounds, visitors consent to being recorded in audio and video/photo recordings as part of the Event and to such recordings being published and used for the purposes of reporting, documentation and promotion of the Event and of the Organizer's future events.

§ 14 – DATA PROTECTION

Data collected as part of the ticket purchase via Ticket.io is processed exclusively within the legally permitted scope and is not disclosed to unauthorized third parties. Further information can be found in Ticket.io's privacy policy.

The Organizer and its authorized service providers may collect and process personal data provided in connection with the following: ticketing accounts; accreditation; additional registrations; transport requests; event communications; customer-service interactions; participation in the Event.

The information collected may include, where applicable: purchaser's name; email address; telephone number; billing and transaction information; ticket type; ticket or accreditation identifiers; voluntarily provided hotel or accommodation information; transport selection; voluntarily provided accessibility requests; age or age-verification information; identification information, where legally or operationally required; and other information reasonably required for the operation of the Event.

§ 15 – FINAL PROVISIONS

Should individual provisions of these Terms be or become invalid, in whole or in part, this shall not affect the validity of the remaining provisions.

Austrian law applies, excluding the UN Convention on Contracts for the International Sale of Goods and the conflict-of-laws rules of private international law. The place of performance is Zell am See.

For legal disputes with businesses (B2B), the exclusive jurisdiction of the competent court at the Organizer's registered seat is agreed. Statutory places of jurisdiction apply vis-à-vis consumers.

In the event of discrepancies between the German and English versions, the German version shall prevail.

For the sake of readability, gender-specific dual forms have not been used; all references to persons apply equally to all genders.

CONTACT

FAT Events GmbH
Neubaugasse 1, 3-4
1070 Vienna, Austria
Email: tickets@fat-international.com
Phone: +43 676 385 3114
fat-international.com

As of: 13 August 2026